

## **RESUMEN DEL III TORNEO ALEJANDRO TUYA**

El viernes 23 de mayo, desde las 16:00 horas a las 19:30 horas, en el campo de béisbol de la Universidad Laboral se celebró el III Torneo Alejandro Tuya, con la participación de 58 niños/as de las Escuelas Deportivas y de los Clubes de Béisbol de Gijón.

Comenzaron jugando los niños/as más pequeños, de entre 4 y 7 años, que jugaron divididos en dos equipos, mezclados los niños/as de diferentes colegios y clubes. Se adjuntan dos fotos de ambos equipos.

Nos hicieron pasar un rato muy divertido, estando guiados por sus entrenadores.





Posteriormente jugaron los niños/as entre 8 y 12 años, hay se formaron 3 equipos, que jugaron entre ellos. Jugaron 2 partidos, Se adjuntan fotos de los 3 equipos.

La tarde fue muy animada, y todos los que participaron lo pasaron muy bien, en un ambiente muy alegre y divertido

Una vez finalizada la competición se entrego un regalo a todos los/as niños/as participantes, y con ello finalizo una gran jornada de béisbol infantil.



